
Verbale Riunione n.9 CDS - 27 Novembre 2024 ore 15:00 

La Consulta degli Studenti indice una riunione in modalità mista per il giorno 27/11/2024 alle 
ore 15.00 con i seguenti punti all’ ordine del giorno: 
1 Nomina Cda
2 Elezioni suppletive
3 Richiesta Aula Consulta  
4 Questione cancellazione account istituzionali
5 Segnalazioni ricevute da studenti cinesi impossibilitati a seguire le lezioni
6 Proposte per la nuova aula studio
7 Promozione servizio sportello psicologico e proposta per uno sportello antiviolenza 
8 Proposta aula studio temporanea durante XING

Sono presenti alla riunione: 
- Luca Ghelfi
- Agnese Mussari
- Ilaria Pulcini
Risulta assente ingiustificata Sabrina Maselli.

Sono presenti come uditrici e uditori: Alice Antolini, Alessio Bongianino, Amalia Maria Crisan.
La riunione apre alle ore 15.00  in modalità mista.

1 Nomina CDa
Si propone per tale carica Alice Antolini. La Cds approva all’unanimità.

2 Elezioni suppletive
Vista l’urgente necessità di procedere con delle elezioni suppletive che consentano di ampliare il 
nucleo attuale della Consulta degli Studenti e consentire cosi una maggiore partecipazione della 
comunità studentesca alle attività della CdS, si richiede nuovamente l’approvazione del Bando per 
le Elezioni Suppletive. 
Inoltre, la CdS prende ufficialmente atto delle dimissioni di Stefano Maiandi.

3 Richiesta aula consulta
 Vista la necessità di avere uno spazio consono dove poter effettuare le riunioni di Consulta e 
poter gestire anche la modalità di partecipazione mista (in presenza e a distanza), si fa presente la 
richiesta un’aula specifica dove poterlo fare in modo continuativo e stabile.

4 Questione cancellazione account istituzionali
In seguito ai diversi incontri con la Direzione, si è preso nota del fatto che il problema continua a 
persistere, e che nella prossima settimana ci saranno degli aggiornamenti in merito. Considerata 
la necessità per gli studenti di continuare lo svolgimento normale delle lezioni e dei corsi, si sotto-
linea l’urgenza di una comunicazione ufficiale sul sito riguardo la questione, in modo da informare 
tutti gli studenti e tutti i docenti.

5 Segnalazioni ricevute da studenti cinesi impossibilitati a seguire le lezioni
In seguito alle segnalazioni di alcun* student* asiatici impossibilitati a seguire le lezioni dei corsi di 
Pittura-arti visive in quanto espressamente non accettati a lezione dal professore di riferimento, si 
fa presente che questo non dovrebbe essere un comportamento accettato all’interno della nostra 
istituzione, e, anche se gli studenti sono stati successivamente “ammessi” alle lezioni, non è detto 
che abbiano concretamente le stesse opportunità di tutti gli altri. Pertanto, fa nota la necessità di 
un incontro volto a chiarire e comprendere la natura della problematica per una maggiore consa-
pevolezza e  responsabilità istituzionale su questi comportamenti e la possibilità che non si ripeta-
no in futuro.
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6 Proposte per la nuova aula studio 
Vista la necessità di avere nella nuova aula studio degli strumenti e degli arredi che possano sod-
disfare i bisogni degli studenti che la vivono si ribadisce la necessità di un incontro con la Presi-
denza volto a proporre e insieme trovare delle soluzioni adatte a questa necessità. 

7 Servizio sportello psicologico e proposta per uno sportello antiviolenza
In seguito alla pubblicazione sul sito del Nuovo Sportello di supporto psicologico verrà comunicata 
(verbalmente e tramite le piattaforme digitali) agli studenti la riattivazione del servizio. Oltre a ciò, 
si fa presente l’importanza di considerare la presenza di uno sportello antiviolenza, già presente 
nell’Università di Bologna, in modo da poter fornire un supporto maggiore a tutta la comunità acca-
demica.

8 Proposta aula studio temporanea durante XING

Vista la temporanea interruzione dell’uso della nuova aula studio durante la performance Xing del 
18 Dicembre 2024, si fa presente la necessità di avere uno spazio alternativo temporaneo dove 
poter consentire agli studenti che ne hanno bisogno il normale svolgimento dei loro studi e progetti. 

La CdS rimane in aggiornamento in merito alle questioni trattate e per eventuali altri pareri.
.

La CDS chiude la riunione alle ore 17.00 dal che è redatto il presente verbale.
 

La Presidente 
Ilaria Pulcini


